



Séminaire "Vers le désarmement nucléaire : un cas de convergence dans la diversité"

8 et 9 janvier 2015

Edgardo Riveros, sous-secrétaire des Relations extérieures, a inauguré le séminaire international « Vers le désarmement nucléaire : un cas de convergence dans la diversité », en compagnie de Madame Angela Kane, haut représentant de l'ONU pour les affaires de désarmement.

Au cours de ce séminaire, qui s'est tenu dans le Salon O'Higgins du ministère des Relations extérieures, le sous-secrétaire a affirmé que « le désarmement nucléaire et la non-prolifération occupent une place prépondérante dans le chapitre de la sécurité internationale de la politique extérieure multilatérale du Chili ».

Le sous-secrétaire Riveros a ajouté que « depuis le retour à la démocratie, le Chili a déployé une action diplomatique intense et permanente en soutien aux initiatives visant à consolider un ordre mondial basé sur le droit et la coopération et dans lequel les armements occuperaient une place secondaire ».

Après l'inauguration, une série de panels de discussion ont été présentés. Au cours du premier, intitulé « Traité de non-prolifération d'armes nucléaires : passé, présent et futur », Kane a souligné que « nous devons traiter le désarmement nucléaire comme un moyen permettant d'atteindre un monde pacifique et plus sûr, et non le contraire ». Le haut représentant de l'ONU a attiré l'attention sur l'importance du choix du Chili comme cadre pour ce séminaire, en insistant sur le fait que « les pays non nucléaires ont un rôle très important à jouer dans le désarmement ».

MundoChile a participé à cette importante réunion en fournissant des services professionnels d'interprétation simultanée en anglais et en espagnol.